
Sitzungsprotokoll des 
Fachschaftsrates Musik und
Musikpädagogik

Datum: 08.06.2021
Teilnehmende: Felix Wolff, Friedrich Spiller,

Leonard Klusmeyer, Lilly
Schmidt, Anton Breuer,
Hannah Lessig

Gäste: -
Entschuldigt: -
Beginn: 18:00 Uhr
Ende: 19:30 Uhr
Protokollführung: Hannah Lessig
Redeleitung: Felix Wolff

Erläuterung zu Abstimmungen: (Pro/Contra/Enthaltungen)

TOP
1. Problem Dirigierkurs-Abschluss
2. studycheck.de
3. Image-Filme für das Musikhaus
4. Musikhaus-Begehung
5. Discord & Website
6. Bringfrieds Abschluss-Fußballturnier
7. Aufnahmeprüfungs-Prozedere

TOP
1. Problem Dirigierkurs-Abschluss

Ist das Problem durch die neue Corona-Verordnung gelöst?
Der  Dirigierkurs  im  vergangenen  WiSe  wurde  aufgrund  der  Corona-Regularien  Mitte  
Dezember abgebrochen. Ca. 8 Termine fehlen und müssten nachgeholt werden. Wir senden 
eine Mail  mit  folgenden Vorschlägen bzw. Fragen an Prof.  Kommichau:  Löst  die  neue  
Verordnung  das  Problem?  Ist  es  möglich  den  Dirigierkurs  im  SoSe  2022  anzubieten?  
Außerordentliches Blockseminar? Wir schlagen ein Meeting mit dem FSR sowie den direkt 
Betroffenen vor.

TOP
      2. studycheck.de

Wir werden den Link über den Verteiler versenden, mit dem Vorschlag, die Uni Potsdam,
insbesondere die Musikabteilung zu bewerten.

TOP
      3. Image-Filme für das Musikhaus

Felix  hatte  Kontakt  zu  Erik.  Das  Projekt  steht  im  Moment  noch  still,  soll  aber  
voraussichtlich im November beendet werden.



TOP
      4. Musikhaus-Begehung

Felix  und  Vincent  waren  bei  der  
Begehung des  Musikhauses  dabei  
und besprachen u.a., ob das ehemalige 
Archiv  umgenutzt  werden könnte.  Es  
müsste umgewidmet werden. Die Frage 
wäre,  ob  darin  der  lang  ersehnte  
Bandraum entstehen könnte.

TOP
      5. Discord & Website

Leo  hat  einen  Discord-Server  eingerichtet  und  die  Website  mit  aktuellen  Infos  neu  
aufgesetzt.

TOP
      6. Bringfrieds Abschluss-Fußballturnier

Das Abschluss-Fußballturnier für Bringfried wird voraussichtlich im März 2022 stattfinden. 
Er soll sich den Tag freihalten, wir schauen, ob Teams zustande kommen.

TOP
      7. Aufnahmeprüfungs-Prozedere

Jede/r macht sich individuell Gedanken dazu und notiert sie sich. Frage: Soll das Prozedere 
so bleiben, wie es in diesem Jahr stattgefunden hat?


